



“Lo que pedimos es que respeten los acuerdos”, señala el titular de la SRE

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Con porras, mariachis y muñecos de *Amlito* y *Marcelito* en mano, el canciller Marcelo Ebrard aseguró que está “requeteconfiado” en que ganará la encuesta interna de Morena que definirá la candidatura presidencial de 2024.

Sin embargo, al acudir ayer a San Lázaro, a la fiesta en que se convirtió la reunión plenaria de los diputados federales morenistas, el secretario demandó que la encuesta “esté bien hecha” y que “se respeten los acuerdos” internos en el partido.

Advirtió que “lo que pedimos es que respeten los acuerdos, que la encuesta esté bien hecha, que la gente pueda participar, eso es lo que estamos viendo y soy optimista”, dijo a periodistas, al salir del encuentro con los parlamentarios.

Luego de disfrutar la recepción con música de mariachi –cortesía de la diputada morenista Inés Parra–, Ebrard sostuvo que él ha “acompañado desde hace 25 años y está con Andrés Manuel López Obrador desde antes de que fuera Morena un partido, por eso estamos muy requeteconfiados”.

Alegre frente a la música, exclamó que “no es lo mismo estar en la ONU que estar con tu grupo parlamentario”. Con el muñeco de trapo en la mano dijo: “Mi carnalito

LO APAPACHAN EN PLENARIA

Ebrard: ganaré la encuesta... pero “que esté bien hecha”



PETICIÓN. El canciller Marcelo Ebrard, ayer.

es para ponerlo en mi *vocho*. Ahora ni modo que el INE prohíba esto”, retó el aspirante presidencial.

En su exposición ante los legisladores evitó hablar de política electoral y de sus aspiraciones personales, y se refirió a los objetivos logrados con el plan de acciones y la diplomacia que ha ejercido. Preciso los acuerdos recientes con Estados Unidos y dijo que entre ellos está el de la regularización de un millón 250 mil mexicanos.

“Lo que tenemos acordado es que los que están distribuidos en 25 ciudades de Estados Unidos son un millón 250 mil; ya los tenemos ubicados. El coordinador de este proyecto es el embajador Esteban Moctezuma, con apoyo de los cónsules, y en México el subsecretario para América del Norte, Roberto Velasco”, explicó.

Comentó que también está la firma del convenio con el Banco de México para que los pasaportes y las matrículas consulares sean utilizadas como identificación oficial en el sistema financiero.

Por otra parte, destacó varios puntos sobre su intervención en la reunión plenaria de diputados de Morena, como el fortalecimiento del peso ante el dólar, algo que calificó como “histórico”.

“En todo el tiempo que yo llevo de vida, y desde que empecé a trabajar, es la primera vez que veo en un gobierno que se recupere el peso frente al dólar. Siempre nos hemos devaluado; ahora nos estamos revaluando”, comentó Ebrard.

“Eso es un trabajo atribuible a nuestro Presidente, gracias al prestigio que tiene México”, agregó.

LUCA FLORES